

Ils ont chanté pour les écoliers haïtiens



Jean-Marie Gantier, au nom des deux chorales, remet les chèques à Soane Maïau.

Vendredi, deux chœurs du Sud-Vendée, les Voix du marais de Benet et Culture et mélodie de Vix, ont remis 1 200 € au président de l'association Deux mains pour demain, Soane Maïau. Anne-Laure Lucas et Paul Pageaud, chefs de chœur des deux ensembles, s'étaient retrouvés, dimanche 3 novembre, en l'église de Coulonges-sur-l'Autize avec 70 chanteurs en tout, pour ce concert humanitaire commun, au profit des petits écoliers haïtiens. « **En mettant vos voix au service des plus démunis, vous allez permettre à 50 enfants d'être scolarisés et aux 150 élèves de l'école de fêter un peu Noël, a**

rappelé Soane Maïau aux choristes. **Merci de rejoindre notre équipe de Colibris : avec nos petites gouttes d'eau, on fait notre part pour éteindre les incendies de l'illettrisme et de la faim.** » Deux mains pour demain a vu le jour en 2010 et a, pour objectif, de nourrir et scolariser des enfants haïtiens.